

Wie behebe ich den Virtualbox „UUID already exists“-Fehler

Geschrieben am 14. März 2016 von Sebastian Haas Veröffentlicht in Linux, Windows

<http://sebastianhaas.de/virtualbox-uuid-already-taken/>

Virtualbox erlaubt es im Normalfall nicht, Festplatten-Images von abweichenden Pfaden auszuführen. Der Fehler „UUID already exists“ kommt dann vor, wenn man eine Disk zum Beispiel in einer anderen VM einbinden möchte.

Der Fix über die CMD oder eure Lieblichkeitsshell:

```
cd C:\Program Files\Oracle\VirtualBox\
```

```
vboxmanage.exe internalcommands sethduuid "[Pfad]\[Disk-Dateiname]"
```

oder für alle Medien

```
vboxmanage.exe internalcommands sethduuid "pathtovhdfilename"
```

Es kommen mitunter Fehlermeldungen, aber trotz Fehlermeldung funktioniert es nach ein wenig probieren.